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Глава администрации города Кузнецка Сергей Златогорский5 июня 2016 вмахалле
№1903 г. Кузнецка поздравил мусульман города с окончанием поста и самым главным
мусульманским праздником Ураза-Байрам.

  

«Уважаемые мусульмане города! Разрешите поздравить Вас от имени Губернатора
Пензенской области Ивана Александровича Белозерцева с окончание месяца Рамазан и
с наступлением праздника Ураза-байрам. Сегодня, я уверен, всех мусульман России с
этим праздником поздравил Президент В.В. Путин. Это говорит о том, что мы живем в
стране, в которой не на словах, а на деле уважают людей, живущих в этой стране, не
зависимо от того, кто какой национальности, кто какого вероисповедания, потому что
наша страна реально страна дружбы народов, реально страна свободы. Если англичане
в гимнах своих поют: «Боже храни королеву», то мы поем что? «славься Отечество наше
свободное, дружбы народов оплот вековой». Вот это великое достояние, которое нам
досталось от наших предков, это накоплено веками, мы умеем так жить, нам комфортно
так жить, мы не умеем по-другому жить, кроме как уважая друг друга, понимая друг
друга, поддерживая, празднуя общие праздники, разделяя общие заботы, общие
проблемы, общие радости, мы идем служить в одну армию, работаем на одних
предприятиях, поздравляем друг друга, мусульмане православных, православные
мусульман, у нас дети учатся в одних школах, говорим на одном языке, татарский язык
тоже понимаем, поэтому вот такая у нас страна, наверное что-то у нас не все получается
еще, это значит надо немного поработать и все будет получаться, потому что есть
другие альтернативы. Мы смотрим красивые картинки по телевизору, нам показывают
вроде как нам надо жить, а когда по факту смотрим, что происходит? Те, кто нам эти
картинки показывает, половину арабских, мусульманских стран разбомбили, между
собой народ поссорили, там не поймешь, ктокого молотит и за что. Люди оттуда бегут,
половина тонет, с детьми, приезжают в Европу, а их там никто не ждет. В лагерях
начинают гонять из страны в страну, вот такая у них дружба народа. Недавно в той же
Америке, они разбомбили пол мира и у них сейчас на выборах Дональд Трамп говорит:
«Надо, наверное, мусульманам запретить жить в Америке». Вот такая у них демократия,
у нас этого в принципе невозможно. Поэтому, давайте ценить то, что есть, любить свою
страну.  
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Вы провели месяц в посту и молитве, я думаю и уверен, что Всевышний услышал Ваши
молитвы. Я думаю, что воздаст вам каждому по вашим мыслям и делам. Я думаю, что
мусульмане г. Кузнецка достойны того, чтобы получить те милости, о которых вы
просили. Просили, чтобы над нами было мирное небо, чтобы была работа, которая
позволяла бы кормить наши семьи, чтобы у нас все были здоровы, чтобы у нас росли
здоровые, умные, крепкие дети, чтобы у стариков была достойная, обеспеченная
старость, здоровье и благополучие. Я думаю, вы об этом говорили с Аллахом. Я думаю
об этом будет просить, любой человек, не зависимо от того, в какого Бога он верит. Это
нормальные человеческие радости, то, чем дышим, за что переживаем, то, что все
хотим.

  

Если у нас что-то не хватает, то давайте вместе работать, давайте будем делать так,
чтобы у нас было больше хороших детских садов, школ, чтобы у нас хватало мест, где
лечиться, чтобы были у нас хорошие врачи из наших же с вами ребят и девчат, чтобы у
нас были хорошие улицы, чтобы у нас была хорошая работа с хорошей заработной
платой, чтобы у нас было все так, как мы это себе желаем. Самое главное, Россия
крепка тем, что живем одним народом. Если мы и дальше будем так жить, то у нас все с
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вами будет хорошо. Чего нет – построим.

  

Я от души рад, что сегодня в мечетях много людей, много молодежи, это значит, что
люди стремятся к чему-то светлому, высокому, сверяют свои мысли с Всевышним, это
правильно, и надеюсь, чтои в дальнейшем мы с вами также будем дружно и весело
работать, развивать наш город, делать его краше, богаче. Кто не хочет жить богаче?
Все хотят, только для этого надо работать. Надо, чтобы дети наши знали, что деньги не
растут на деревьях, их надо зарабатывать. Слава Богу, дети в татарских семьях это
знают.

  

Я хотел бы пожелать всем мира и добра, пусть в каждой семье будет благополучие,
пусть старики получают уважение и достойную старость от тех, кого они выросли –
своих детей и внуков, пусть дети получают необходимое воспитание, заботу от своих
родителей, потому что когда-то они подрастут и придут на смену своим родителям и
придет их время позаботиться о старших и перенять бразды правления своими семьями,
своими бизнесами, работой, в конце концов городом и страной.

  

Мы с вами – один народ, друг друга понимаем, любим, уважаем. В эти праздничные дни,
пусть у каждого на столе будет полная чаша, пусть те, у которых есть немного лишнего,
пусть поделится с теми, кто голодает, пусть получат память и уважение наши усопшие
предки, как принято, на праздник все посещают кладбище, пусть они знают, что мы их
помним. Пусть над нашей страной будет мирное небо, пусть над городом Кузнецком
будет тоже мирное небо. Давайте жить вместе, дружно, с праздником Вас, мира и
добра!»
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